

Podrán ser sometidos los enfermos terminales en Francia a sedación continua



La Habana, 5 agosto (RHC)- Entró en vigor hoy en Francia una nueva normativa para los enfermos en situación terminal, que permite la sedación profunda y continua para evitar el sufrimiento, pero no contempla la ayuda activa para morir mediante la eutanasia o el suicidio asistido.

Entre los textos firmados por la ministra de Sanidad, Marisol Touraine, y publicados hoy por el Boletín Oficial se incluye el que consta en marcha de la sedación, conforme a lo establecido el pasado febrero, mientras que el segundo fija los criterios de validez de las directivas decididas con antelación por la persona afectada.

El doctor tiene la posibilidad de no tener en cuenta la voluntad del paciente si la considera inapropiada o no conforme a su situación, pero el equipo médico y al menos otro facultativo deben validar su dictamen.

Para Touraine, las medidas que entran hoy en vigor "representan un avance fundamental para los derechos del enfermo y del individuo y constituyen, en un tema tan íntimo", el mayor punto de equilibrio entre las opiniones de la sociedad francesa.

La asociación última Libertad, sin embargo, lamenta que no suponga ningún gran cambio y que todavía se rechace la libertad de los ciudadanos a decidir por sí mismos el momento de su muerte.

La presidenta de ese organismo que aboga por la legalización del suicidio asistido y de la eutanasia, Claude Hury, subrayó a EFE que el médico sigue teniendo la última palabra y que "todavía se está muy lejos" en Francia de autorizar la eutanasia.

"Hay que encontrar una solución. Vamos a continuar nuestra lucha", prosigue la fundadora de esa asociación, crítica con un texto que, según la ministra francesa, ha sido "ampliamente concertado".

Junto con la aprobación del derecho al matrimonio de los homosexuales, esa normativa es una de las grandes reformas sociales del mandato de cinco años del presidente de Francia, François Hollande, que expira en 2017.

(EFE)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/101894-podran-ser-sometidos-los-enfermos-terminales-en-francia-a-sedacion-continua>



Radio Habana Cuba